

Une bibliothèque de quartier au Bauloy

L'Entraide de Blocry a lancé un nouveau projet destiné aux plus jeunes.

OTTIGNIES-LLN

Lancée en 1979, l'Entraide de Blocry garde toute sa raison d'être à Ottignies-LLN. Car même si la ville universitaire est en pointe sur le plan économique et technologique, elle n'en a

pas moins toujours des poches de précarité et de pauvreté. Lancé à l'origine sur le quartier social du Bauloy, l'Entraide aide aussi les personnes démunies d'autres quartiers du "Botroul". Et cela depuis le début en collaboration avec la paroisse des S^{ts} Marie et Joseph mais à l'image de ses desservants successifs, les pères jésuites Etienne Amory et Charles Delhez et l'abbé Salvator Ntibandetse, son action est résolument pluraliste. Concrètement, l'ASBL distribue chaque mois des vivres de la banque alimentaire tout en assurant une permanence le

mardi matin. Les lundis après-midi, elle propose aussi aux personnes âgées de se retrouver dans son local au 4, Clos du Tumulus. Deux de ses responsables, Sarah Muller et Marie-Pierre Lambert nourrissent le projet d'y associer aussi davantage les plus jeunes en ouvrant une bibliothèque de quartier pour les 0 à 14 ans du Bauloy et environs. C'est fait à l'adresse précitée depuis ce 17 mai.

"Notre objectif est de créer un endroit convivial où les enfants puissent venir lire, emprunter, se documenter, rencontrer des voisins, écouter des histoires racontées par

les animatrices, etc. Pourquoi là ? Parce que nous savons que les jeunes de ces quartiers ne fréquentent pas les bibliothèques communales. Et la proximité est un critère essentiel." Dans un premier temps, la bibliothèque sera ouverte le vendredi de 16h à 17 h30 mais ses promotrices entendent élargir ses activités avec les Kots à projet de l'UCL et la bibliothèque d'Ottignies. Et il va sans dire que les dons de livres sont plus que bienvenus...

Christian Laporte

→ Rens. : 0487/67.44.48